

Proceso de resguardo de los votos: comandos locales confiaron en la institucionalidad



FOTOGRAFÍA: Cristian Cáceres Hermosilla

Participación en Ñuble alcanza a 49,5% y es la tercera más alta del país

En la primera jornada electoral en la región concurrieron a votar 221.427 personas. Es la tercera cifra más alta del país, después de Maule (51,6%) y O'Higgins (50,9%). Analistas locales destacaron la alta participación, sin embargo, no hay coincidencia respecto de si ello se traducirá en un número elevado al cierre del proceso.

ÑUBLE ELIGE. P3-5



ÑUBLE ELIGE. P14-15

Cómo podría cambiar el actual mapa político de Ñuble

ÑUBLE ELIGE. P12-13

Más de 8 mil excusas se presentaron ayer en la región

ÑUBLE ELIGE. P9

